

A LA ESPERA DEL PRÓXIMO MOVIMIENTO DE LA GENERALITAT

Primeras grietas en el pacto PP-PSOE sobre el uso del 155

El PSOE descarta intervenir la autonomía si Puigdemont convoca elecciones Los independentistas reparten instrucciones para defender su república

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS, Madrid
Al Gobierno no le vale con que Carles Puigdemont renuncie a declarar la independencia y se comprometa a convocar elecciones; le exige una rectificación en toda regla. Sin embargo, al PSOE sí le parece suficiente. La posibilidad de que el *president* anuncie esta medida antes del viernes ha abier-

IMPACTO ECONÓMICO DE LA CRISIS

CaixaBank afirma que su traslado a Valencia no es temporal y niega que recibiera presiones **P39**

Seat mantiene de momento su sede en Cataluña pero la moverá si pelagra "la protección jurídica" **P40**

El Linceo pierde un 30% de ingresos en dos meses por la caída en la venta de entradas en taquilla **P25**

to una brecha en el pacto entre el PP y los socialistas. Las direcciones del PSOE y del PSC consideran que, en ese escenario, no debería aplicarse el artículo 155. Por su parte, los independentistas avanzan en su intención de proclamar la república. El Parlament se reunirá mañana. **PÁGINAS 15 A 22**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



LA GUARDIA CIVIL SE INSTALA EN 'BUNGALOWS'. Agentes de la Guardia Civil desplazados a Cataluña se trasladaron ayer de la base de Sant Climent a los *bungalows* del *camping* Illa Mateua en L'Escal, en Girona. Algunos guardias se habían quejado de "las condiciones lamentables" en las que se encontraban en el cuartel. En la imagen, uno de los agentes a su llegada a la localidad costera. / TONI FERRAGUT **PÁGINA 22**

La crisis actual reaviva la polémica sobre el adoctrinamiento en las aulas

El 'procés' entra en la escuela catalana

PILAR ÁLVAREZ, Madrid
El Ministerio de Educación ha enviado dos requerimientos a la Generalitat para que actúe contra el "adoctrinamiento" en colegios e institutos catalanes por hechos relacionados con el proceso soberanista. Educación da por constata-

do que "desde las aulas y las direcciones de los centros se permite y fomenta el adoctrinamiento del alumnado menor de edad, incitando al rechazo hacia España". La consejera catalana de Enseñanza, Clara Ponsatí, habla de "acusaciones infundadas". **PÁGINA 20**

ANÁLISIS

¿Y si no pudiera ejecutarse el 155? Rubén Amón **P22**

Xi se convierte en el líder más poderoso de China desde Mao

El pensamiento del presidente se estudiará en los colegios

MACARENA VIDAL LIY, Pekín
Lo ha conseguido. Ya es el hombre con más poder de China en décadas. El nombre de Xi Jinping quedó inscrito ayer en la Constitución del Partido Comunista a idéntico nivel que el del mismísimo Mao Zedong. El pensamiento del presidente pasará a estudiarse en las escuelas como una "guía de acción" que deberá seguir todo buen comunista chino. La ambición de Xi, con 64 años, es rejuvenecer la nación para convertirla en líder mundial en el terreno económico, político y militar. **PÁGINA 3**

El alto el fuego permite la vuelta de 31.000 exiliados en seis meses

Los sirios inician el camino de regreso

PILAR CEBRIÁN, Kocaeli
Los compromisos adquiridos por varias potencias para poner fin a la guerra de Siria han animado a miles de refugiados a abandonar la vida en el exilio. En el primer semestre han regresado a su país más de 31.000, en su mayoría procedentes de Turquía, principal destino de los huidos de la guerra que empezó en 2011. **PÁGINA 10**

ADÉMÁS

El fútbol italiano estalla contra los fanáticos antisemitas de la Lazio

Esta vez Italia no ha mirado para otro lado. La última provocación de los radicales de la Lazio—imágenes de Ana Frank con la camiseta de la Roma— ha levantado la ira de todo el país. **P33**



Cristina Iglesias destaca el Londres subterráneo **P27**

El Congreso exige a los Franco dos esculturas del Pórtico **P26**

NORTHGATE
Renting Flexible

Vehículos a la medida de tu negocio.
¡Como si cayeran del cielo!

900 923 900 Northgate.Es



Uno de los departamentos de la fábrica de Brunello Cucinelli en Solomeo. / ALVARO GARCÍA

Brunello Cucinelli afianza su futuro

El empresario transmite a sus hijas sus ideas sobre el lujo, la moda y el trabajo

MAITE NIETO, Solomeo (Italia)
A dos horas de Florencia y casi la misma distancia de Roma, el pueblo de Solomeo es cuna y reflejo de uno de los nombres de la moda de lujo italiana más personales. Allí, en plena región de Umbría, en un pueblo de solo 500 habitantes, se encuentran las raíces de Brunello Cucinelli, a quien se conoce como el empresario humanista. 120 tiendas propias y otras tantas multimarca, 490 millones de euros de facturación en 2016 y presencia en 60 países avalan que su idea de moda contemporánea, de calidad y de fundamentos artesanos, con el cachemir como materia prima arraigada, haya configurado un ADN triunfador que empieza a sentar las bases de un futuro, aún lejano, en Camila y Carolina, sus dos hijas.

La primera sorpresa es encontrarse con una fábrica abierta a la naturaleza y la luz a los pies de un pueblo medieval que se caía a pedazos y ha sido restaurado gracias a la inversión que Cucinelli

ha hecho en él. En la ladera de la colina, mirando a la fábrica, se encuentra el castillo rehabilitado que acoge la tienda de la marca más visitada de la región, una escuela de formación artesanal, las viviendas de la familia, la fundación Brunello y Federica Cucinelli, un teatro con capacidad para 240 personas y una academia que ha acogido a muchos artistas que han pisado su escenario, y donde un piano de cola y una extensa biblioteca con ejemplares de diferentes culturas e idiomas hablan de la personalidad de esta familia que conjuga alma y negocio.

"El contacto humano forma parte de la filosofía de la empresa", explica Carolina, de 26 años, codirectora ejecutiva del departamento de comunicación y marketing web, que en esta empresa se denomina Artesanos Humanistas de la Web. "Cuando alguien compra uno de nuestros productos, queremos contarle de donde viene, que sepa que Solomeo existe y lo que significa", añade Carolina, de 35, y una de las cinco responsa-



Camila y Carolina Cucinelli (derecha), en casa de la primera. / A. G.



El teatro de Solomeo, obra de Brunello Cucinelli. / A. G.

bles del departamento de diseño para mujer. Y lo retrata así: "Artesanía contemporánea que utiliza también maquinaria innovadora, materias nobles y naturales, y el ser humano como centro de la empresa. Por tanto, nuestros productos no pueden acarrear daños, los trabajadores deben tener una retribución justa y queremos actuar con transparencia".

Su padre, que sigue siendo el corazón del negocio y el tutor de los pasos que dan sus hijas en él, se sentiría orgulloso de lo bien que han aprendido la lección y la esencia de su legado. Los jerseys con los que comenzaron son ahora solo una parte de las casi 1.500 referencias que lanzan cada temporada, todas testadas al milímetro para garantizar que cumplen las señas de identidad Cucinelli.

Desde su salida a Bolsa en 2012, la familia controla el 67% de la empresa y el resto sirvió para dar entrada a inversores que les han permitido crecer con seguridad sin perder exclusividad. "Nuestro padre ha sido un visionario que ha trabajado desde hace mucho por el futuro de la empresa", explica Carolina. "Nuestra escuela de artesanos y el pacto generacional con los directivos, que a los 60 años dejan su puesto y se dedican a formar a quienes les sustituirán, lo corrobora. Hay muchas empresas familiares que se bloquean, en la nuestra la organización está preparada para garantizar el funcionamiento y preservar la identidad del producto".